

Compte rendu activité décembre 2025

Un petit point avant les fêtes de fin d'année... 2026 sera vite là.

Bilan adhésions

- 181 adhésions payées au soir du Marché de Noel

-

Marché de Noel

- Le manège de Jean Normand a eu beaucoup de succès.

- Comme d'habitude, nous avons eu beaucoup de passage sur notre stand, notamment de nos adhérents

- 7 adhésions (4 nouvelles et 3 renouvellements)

- Ventes de publications : 2 tramway, 2 tome 2BP, 2 revues n°2, 2 revues n°3, 1 revue n°4



revue N°5 et livre St Vincent

La revue N°5 et le livre sur la St Vincent ont été commandés à l'imprimeur.

Interviews

M André Ferraton / Aqueducs / compte rendu accessible depuis le blog (dans les comptes rendus de réunion)

Mme Blanc / compte rendu accessible dans Base EH/population/souvenirs de nos aînés

Visite de la Papeterie

En 2025, 3 groupes de 12 personnes ont visité. Marc Gerber, le directeur, nous a proposé une nouvelle visite le jeudi 29 janvier 2026 après-midi pour les personnes en liste d'attente. Ce sera la dernière pour le moment. Le formulaire d'inscription a été retiré du blog (il avait été utilisé 52 fois).

Merci à Raymond Carre pour son initiative.



Marc Geber, en noir, indique aux visiteurs le bâtiment d'origine (1850) . Les photos sont accessibles dans Base EH> activité humaine>industries>papeterie>2025 visite

JANVIER 2026

Première permanence le mardi 6 janvier – 9h à 11h au local

Vœux du Maire

Nous avons reçu une invitation pour les vœux du maire. Cela se passe le vendredi 9 janvier à 18h30 au gymnase.

REUNION GALETTE DU 13 JANVIER

La Mairie nous a accordé la MDA. Nous serons certainement autour de 90 personnes comme d'habitude. Jacqueline passe les commandes. Jean Marc prend les inscriptions.

Le bulletin de liaison sera diffusé avant Noel avec appel à inscription avant le 6 janvier pour la réunion « Galette »

- Au menu, présentation des sujets en cours par les référents, présentation et distribution de la revue N°5, et on espère un ou deux clips photo-video : Comice agricole 1966, papeterie... ??
- Liste des invités hors adhérents à prévoir :
 - o M et Mme Blanchon – donateur revues Archéologie
 - o Les Compagnons de Maître Jacques -St Georges
 - o Mme Elyane Pras – Arts et Histoire – Meyssiez
 - o Patrick Curtaud
 - o APAC de Beauvoir de Marc
 - o M et Mme Simian
 - o Les anciennes reines du Comice : Monique Rambaud, Ginette Viennois
 - o B Torgue a fait le nécessaire pour solliciter les enfants d'André et Joannès Levet afin de les remercier du don d'archives

Planification messages Blog pour les réunions de commissions

1^{er} janvier 11h > message vœux avec rappel permanence du mardi 6 janvier et de la distribution de la revue N°5 à la plénière du 13 janvier

9 janvier 18h > message autour de l'appel à témoins des ouvriers de chez Pellet pour la réunion Commission Activités Humaines du 15 janvier

15 janvier à 18h30 > message sur Château Plantier, berceau de la Saint-Vincent pour la réunion Archéologie du 22 janvier

22 janvier à 18h30 > message autour des mariages d'Antan pour la commission Population du 29 janvier

Mail du CGVVR

Chers présidents, chers amis,

Lors de la Foire à la paperasse, Gérard Pras, administrateur de la SGLB (Société généalogique du Lyonnais et du Beaujolais), a présenté une conférence passionnante sur le thème "Cartes postales et généalogie". Il est d'accord pour la refaire pour le CGVVR à Vienne. Et je me suis dit que ce serait une belle occasion de réunir les adhérents de nos trois associations ! Nous sommes tous ancrés dans l'histoire et le patrimoine et les philatélistes sont souvent cartophiles. Seriez-vous partants pour une expérience commune ? Cela pourrait créer un auditoire varié et engendrer des échanges intéressants !

Nous pourrions organiser cette manifestation entre le 23/03/2026 et le 03/04/2026, pour être hors des vacances scolaires. Si vous pensez qu'on peut réunir nos adhérents et en fonction de vos activités déjà planifiées, il faudrait me dire si vous avez un jour et un horaire de préférence pour qu'on les soumette à Gérard.

Il faudra bien sûr se concerter pour la préparation de la manifestation. Mais je pourrai me charger de réserver une salle auprès de la ville de Vienne, la salle Sondaz avec une capacité de 60 personnes me paraît appropriée. Ensuite, une inscription de nos adhérents respectifs serait nécessaire pour s'assurer de ne pas dépasser le quota. On pourrait mettre en commun les frais d'un pot amical après la conférence (au prorata des adhérents de chaque asso s'il y a un déséquilibre entre nous...) Il faudrait aussi faire imprimer des affiches et solliciter la presse en amont avec la précision d'une participation sous condition d'adhésion à l'une des asso. A voir ensemble...

Notre collaboration pour la gastronomie était réussie, pourquoi ne pas renouveler une expérience partagée ?

Je reste à votre écoute pour tout échange complémentaire.

Bien amicalement.

Christine (06 11 32 30 66)

Repas fin d'année du 12 décembre

Evelyne Baule avait proposé de faire un petit resto de fin d'année. La date fixée au 12 décembre et le lieu : restaurant de la Tabourette. Malheureusement, Evelyne était clouée chez elle avec une Angine.

